

Publié le 11 septembre 2014

La mutualisation made in Epl

Lors du Congrès des Epl, la Fédération met en place une nouvelle forme d'atelier consacré à la présentation d'expériences pratiques qui porteront cette année sur le thème de la mutualisation entre Epl.

Dans un environnement économique et financier de plus en plus contraint, les Epl ont su adapter leurs stratégies et leurs organisations pour trouver de nouvelles voies de développement et/ou réaliser des économies d'échelle.

Création de filiales communes, formation de groupements d'intérêt commun... des solutions porteuses de mutualisation sont à l'œuvre au sein du réseau des Epl.

La séance du **mardi 7 octobre de 17 h 30 à 19 h** sera consacrée à cette mutualisation entre Epl autour des exemples de :- [Citadis](#) et sa compétence dans le secteur hospitalier,- la [Semaeb](#) et sa compétence en terme d'énergies renouvelables et dans le secteur de la méthanisation,- ainsi que la [SAS Hydrocoop](#), créée par huit entreprises locales de distribution (ELD) afin de mutualiser leur savoir-faire historique d'énergéticiens pour acheter et gérer des centrales de production d'électricité hydraulique ou pour développer des installations existantes.> www.congresdesepl.fr